

Frauen 1 // 2. Bundesliga Süd-West

7 : 1

KSV Hölzlebruck : ESV Villingen

Ayleen 600 / 1 MP, Claudia 550 / 1 MP, Nicole 526 / 1 MP, Jessica 516, Alisa 502 / 1 MP, Lilo 479 / 1 MP

Einen nie gefährdeten Start-Ziel-Sieg konnte unsere erste Frauenmannschaft einfahren. Im Startpaar zeigte Nicole wieder einmal eine gute Leistung und gewann bereits vorzeitig nach drei Bahnen den Mannschaftspunkt. Parallel fand sich Lilo leider gar nicht zurecht, konnte aber trotzdem den zweiten Mannschaftspunkt für uns gewinnen. Die Beiden erspielten außerdem einen Vorsprung von 61 Kegeln. Nun gingen Jessica und Alisa für uns auf die Bahn. Die Zwei spielten ordentliche Ergebnisse und bauten unseren Vorsprung weiter aus. Allerdings gewann lediglich Alisa den nächsten Mannschaftspunkt, da Jessica zwar zwei Kegel mehr erzielte wie ihre Gegnerin, aber nach Sätzen 3:1 verloren hatte. Trotzdem war es für unser Schlusspaar Ayleen und Claudia mit einem Plus von 104 Kegeln und bereits drei gewonnenen Mannschaftspunkten eine beruhigende Ausgangssituation. Unser Schlusspaar zeigte nun nochmal Kegeln vom Feinsten: mit 550 und 600 spielten sie hervorragende Ergebnisse und

ließen mit jeweils 4:0-Sätzen ihren Gegenspielerinnen nicht den Hauch einer Chance. Somit gewann unsere Erste wieder – wie schon gegen den SKV Bonndorf vor zwei Wochen – mit 7:1 und blieb mit 3173 nur knapp unter der Saison-Heimbestleistung vom letzten Heimspiel.

Frauen 2 // Verbandsliga Südbaden

5 : 3

KSV Hölzlebruck 2 : SKG 77 Singen

Petra 499 / 1 MP, Renate 462 / 1 MP, Helga 456, Ilse 445, Erika 441, Nadine 406 / 1 MP

Das Kellerduell der Verbandsliga Südbaden konnte unsere zweite Frauenmannschaft glücklicherweise für sich entscheiden. In der Startpaarung taten sich Erika und Renate zwar schwer, doch da Renate's Gegnerin verletzungsbedingt auf der dritten Bahn aufgeben musste, gewann sie wenigsten einen Mannschaftspunkt für uns. Durch die Aufgabe hatten unsere Mädels dann natürlich schon nach dem Startdrittel einen relativ hohen Vorsprung von 218 Kegeln. Unser Mittelpaar Helga und Nadine konnte an diesem Tag zwar auch nicht wirklich überzeugen, aber auch hier gewannen sie einen Mannschaftspunkt durch Nadine und erhöhten das Plus auf 250 Kegel. Im Schlusdrittel spielten nun Ilse und Petra. Ilse fand nicht zu ihrem

Veröffentlicht von: Stefan Jaschke
Montag, den 04. Februar 2019 um 23:39 Uhr

Spiel und gab gegen die beste Singenerin den Punkt ab. Petra zeigte jedoch eine ordentliche Leistung, die leider aufgrund von Kreislaufproblemen auf der letzten Bahn nicht mit einem höheren Ergebnis belohnt wurde. Dennoch gewann sie ihren Mannschaftspunkt. Für unsere Zweite bedeutet der 5:3-Sieg den Anschluss an Platz 8 und somit besteht immer noch die Chance, dass sie den Klassenerhalt schaffen.

Männer 1 // 2. Bundesliga Süd-West

5 : 3

KSV Hölzlebruck : SKC Unterharmersbach

Jan 575, Marc 575 / 1 MP, Martin 565 / 1 MP, Markus K. 546 / 1 MP, Franz 523, Andi 508

Völlig überraschend gewann unsere erste Männermannschaft gegen den Tabellenführer SKC Unterharmersbach. Bereits im Startpaar konnten Jan und Markus K. gut mit den favorisierten Unterharmersbachern mithalten und Markus K. schaffte es sogar mit 3:1 Satzpunkten seinen Mannschaftspunkt zu gewinnen. Unser Mittelpaar Marc und Andi konnte daher mit nur vier Kegeln Rückstand auf die Bahn gehen, allerdings wartete hier mit Axel Schondelmaier der amtierende Sprint-Vizeweltmeister und mehrfache deutsche Mannschaftsmeister.

Glücklicherweise ließ sich Marc davon aber nicht beeindrucken und spielte stark, wodurch er überraschend aber verdient mit 3:1 Sätzen den Mannschaftspunkt gewann. Schade allerdings war hier, dass Andi nach seiner zuletzt sehr guten Form überhaupt nicht zu seinem Spiel fand und ziemlich deutlich sein Duell verlor. Dennoch war es auch nach der Mittelachse noch eine enge Partie, da unsere Jungs in den Gesamtkegeln weiterhin lediglich sechs Holz hinter dem Tabellenführer aus Unterharmersbach lagen. Für Franz und Martin war damit klar, dass die Sensation in Reichweite war, sie mussten einen Mannschaftspunkt gewinnen und die sechs Kegel aufholen. Nach den ersten 60 Wurf des Schlussdrittels sah es allerdings so aus, als würden die Unterharmersbacher aufdrehen und davon ziehen, da sie auf 46 Holz enteilt waren. Auf der dritten Bahn kam dann der Gegenangriff unserer Routiniers, wodurch wir mit einem minimalen Vorsprung von elf Kegeln auf die letzte Bahn gingen. Die Führung wechselte hier stetig, mal lagen die Unterharmersbacher vorne, mal wir. Schlussendlich war es einfach das Glück das auf unserer Seite war, wodurch zwei Kegel mehr den Ausschlag für den knappen 5:3-Sieg unserer Jungs gaben.

Männer 2 // Bezirksliga B Schwarzwald-Bodensee-Hegau

3 : 5

SKG 77 Singen 3 : KSV Hölzlebruck 2

Niklas 531 / 1 MP, Achim 510 / 1 MP, Linus 510, Chris 502, Helmut 497, Willi 492 / 1 MP

Einen weiteren, großen Schritt in Richtung Meisterschaft hat unsere zweite Männermannschaft am Sonntag gemacht. Auf der 6er-Bahn-Anlage in Singen sollte das Starttrio Willi, Niklas und Chris gleich zu Beginn der Partie den Weg zum Sieg ebnen. Und tatsächlich konnten die Drei fast die perfekte Punkteausbeute erringen. Lediglich Chris verlor nur wegen zwei Holz seinen Mannschaftspunkt während Willi und Niklas souverän punkteten. Insgesamt erspielte unser Starttrio ein Plus von 70 Holz. Achim, Linus und Helmut mussten im Schlusstrio daher nur noch einen weiteren Mannschaftspunkt für uns gewinnen sowie den Vorsprung halten. Allerdings machten es die Drei nochmal richtig spannend. Sowohl Linus als auch Helmut verloren bereits nach drei Bahnen den Mannschaftspunkt, sodass alle Augen auf Achim gerichtet waren, der unbedingt seine letzte Bahn für den dritten Mannschaftspunkt und damit für den Gesamtsieg gewinnen musste. Mit über 40 Holz mehr als sein Gegner auf der letzten Bahn, löste er diese Aufgabe sehr gut und sicherte uns den wichtigen dritten Mannschaftspunkt zum Sieg. Durch diesen Sieg führen unsere Jungs weiterhin mit vier Punkten Vorsprung die Tabelle an und sind auf dem besten Wege den direkten Wiederaufstieg möglich zu machen.

Gemischte // Bezirksklasse B 4er Schwarzwald-Bodensee-Hegau

5 : 1

SG Unterkirnach / Furtwangen : KSV Hölzlebruck

Lukas 514, Tim 469 / 1 MP, Bernd 408

Da unsere gemischte Mannschaft verletzungs- und krankheitsbedingt nur zu Dritt die Reise nach Unterkirnach antreten konnte, war schon von vorne herein klar, dass es hier maximal ein Unentschieden zu holen geben würde. Zu Beginn spielten Lukas und Tim für uns. Tim blieb unter seinen Möglichkeiten, konnte aber dennoch den Mannschaftspunkt gewinnen. Lukas dagegen spielte sehr gut, konnte aber gegen den Tagesbesten der SG nichts ausrichten und musste dementsprechend den Punkt abgeben. Im Schlusspaar spielte nun Bernd für uns, der erst sein zweites Spiel absolvierte und dafür spielte er ein sehr ordentliches Ergebnis, auch wenn der Gewinn des Mannschaftspunkt nicht möglich war. Trotz der Niederlage befinden sich unsere Jungs immer noch auf dem dritten Tabellenplatz, was ein kleiner Trost nach diesem verkorksten Spieltag ist.